

Primero Seguridad

La seguridad es nuestra prioridad número uno, siempre. Es por eso por lo que la capacitación en seguridad es parte del plan de estudios de cada aprendiz de la UBC, y por eso el Fondo de Capacitación Internacional de Carpinteros (CITF) y nuestros centros de capacitación regionales tienen clases de capacitación en seguridad continuas para nuestros carpinteros.

A escala nacional, la Semana de la Seguridad en la Construcción se lleva a cabo en Mayo y Junio es reconocido como el Mes Nacional de la Seguridad. No solo nos hacemos eco de la importancia de la actitud, el equipo y la capacitación adecuados durante estos tiempos, sino todos los días, porque los riesgos de no hacerlo son demasiado altos.

Stand Down de Seguridad en el proyecto Harrison Albany Block de Suffolk Construction en Boston. Foto cortesía de Mark Dellascio, Representante Comercial, Local 327 de Carpinteros.

Se llevó a cabo una parada de seguridad en el proyecto Harrison Albany Block de Suffolk Construction en Boston. El evento se llevó a cabo en Mayo para conmemorar la 10.^a Semana Anual de Parada de Seguridad Nacional para Prevenir Caídas en la Construcción, creando conciencia sobre la importancia de la prevención de caídas y la seguridad en el trabajo, siempre.

Capacitación "Safety Slam" en el Centro de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte en Millbury, MA. Foto cortesía del Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte (NASCTF).

Para reconocer el Mes Nacional de la Seguridad en Junio, se realizaron capacitaciones de "Safety Slam" para aprendices de primer año en las instalaciones de capacitación de NASCTF en toda la región. Estas clases se enfocaron en los componentes más críticos de cada proyecto de construcción: la seguridad de los trabajadores y la seguridad en el lugar de trabajo.

El representante de negocios del Local 330 y presidente del Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte (NASCTF), Michael Holmes (en la foto, arriba, al centro), llegó para dar una charla de ánimo a los aprendices sobre la importancia de la seguridad: "Si bien esta industria nos brinda a todos tipos de oportunidades, no podemos perder de vista los peligros y peligros que enfrentamos de un proyecto a otro. Gracias al complemento completo del equipo NASCTF y este consejo por abogar constantemente por prácticas seguras en el lugar de trabajo. La seguridad es un deporte de equipo."

~~

Una Industria Unida Contra el Trastorno por Uso de Sustancias

Casi al mismo tiempo, se llevó a cabo la Semana Nacional de Recuperación de los Oficios de la Construcción del Noreste de la Asociación de Empleadores de Oficios de la Construcción (BTEA). La Semana Nacional de Recuperación es una campaña anual de concientización sobre el uso de sustancias que ofrece sesiones educativas presenciales y virtuales, y acceso a recursos y apoyo a largo plazo.

BTEA del Noroeste, en colaboración con Turner Construction, Suffolk Construction y WS Development concluyó su tercera Semana anual de recuperación de oficios de construcción con paradas en las obras de trabajo en Massachusetts y Rhode Island.

Cada año, 229 trabajadores de la construcción de cada 100,000 pierden la vida por el uso de sustancias.

Si tiene dificultades o conoce a alguien que lo esté, sepa que siempre hay ayuda y apoyo confidenciales disponibles. Obtenga más información sobre los recursos disponibles en [nasrcc.org/cap](https://www.nasrcc.org/cap)